

質問

公共施設のLED照明化は

町長

計画的に改修を進めていく



LEDの展示の様子（町内の電気店）

町長 横田小学校の改修でLED化し、建設中の仁多小学校もLEDとする。その他

町長 横田小学校の改修でLED化し、建設中の仁多小学校もLEDとする。その他

照明用蛍光灯の製造が終わることになつた。中学校やコミニセンなどの公共施設のLED化の進捗状況は。

糸原 文昭 議員

月水俣条約の第5回締約国会議で、一般

の公共施設は、町民

体育館、中央公民館、

横田コミニセンの一部

を改修した。今年度

は横田コミニセンの大

ホールを改修予定だ。

施設の現状調査も行

い、計画的に改修を

進める。

質問 脱炭素の暮らしが推進するのであれば、特に低所得者へLED照明の交換

町長 検討をしてきたが、財源が必要となる。国策として決められたことでもあり、今後、国の動き等を注視していく。

質問 脱酸素の暮らしづくり推進設備導入促進事業が町内の事業所に対し補助ができるのか。

町長 県では、飲食業、商業、サービス業、建設業に、エネルギーコスト削減対策緊急支援事業を。建設業には、ものづくり産業工エネルギー削減対策緊急支援事業や高効率省エネ設備導入補助金がある。また、町単独で小規模事業者事業継続支援事業もある。

に必要な経費の一部を補助すべきでは。

豪雨災害の対応について

質問 昨年、11月の豪雨災害では、横田

では24時間降水量が

189ミリと、観測

史上1位の値を更新

した。季節外れの11

月の豪雨災害について、どう考えているか。

町長 11月に大雨が降ることはまれだが、行政としては想定外とを考えず、常に状況を把握し、対処できる対応を行っていく。

町長 災害情報の的確な伝達についても議論し、ルールも含め検討する。

その他の質問
孤立・孤独死



令和6年11月2日 豪雨災害（馬木地区）

再質問 災害時にはSNSやジョーホー

奥出雲の文字放送を

補完するなど、間違

った情報が流れない、放送が輻輳しないな

どのルールが必要では。